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上海百事可乐饮料有限公司
上海百事可乐饮料有限公司市场广告类年度供应商招标通知
投标报名联系人：曾先生（021）64318316*1100
报名电子邮箱：zlh@pepsi-sh.com

我公司将对安徽地区市场广告类年度供应商进行招投标，具体类别有：
●安徽省市场用品制作类：1、品牌展示品：各类广告伞、广告桌椅、四角棚；2显现

工具：冰桶、促销台、货架、围栏纸；3、印刷品：赠饮纸杯、各类印刷品；4、各类广告服装。
●区域户内外广告制作及发布类：店招、灯箱、雨篷、窗贴、卖场、超市显现布

置等制作及发布。
●区域市场活动策划、执行类：各类品牌消费者互动活动策划与执行。

（区域分别为1、合肥地区含巢湖；2、淮南区域含六安；3、淮北区域含亳州；4、芜湖
区域含宣城、黄山、铜陵；5、安庆区域含池州；6、阜阳区域）

现诚邀社会各界熟悉快速消费品行业，并能提供以上某类别服务的合法供应
商参与投标，现将本次招投标的主要事项通知如下：

1、投标企业资格：安徽地区注册的合法企业法人，具有独立承担民事责任的能力，
能够出具有效的企业营业执行照（注册资金人民币50万及以上）、税务登记证、及其他
规定的提供产品服务的证照。具有良好的商业和财务状况，服务及供应能力。

2、时间：报名时间：2013年1月23日——1月29日17:00
投标日期：2013年1月30日——2月4日17:00
开标时间：2013年2月5日9:00
议标时间：2013年2月5日
投标结果公布时间：2013年2月6日

3、投标报名方式：投标方先将其公司相关简介、服务经营状况信息以及资质
文件扫描件通过电子邮件方式发到招标方指定电子邮箱zlh@pepsi-sh.com处，
我司将对其资质进行审核，并通知初步符合资质的投标方提供盖章版的资质复印
件，在确认无误后，于2013年1月24日前，发出《招标书》及《招标说明书》等相关
书面资料并以邮件方式通知其进行投标。

最低工资
该定多少
近日，互联网上公布的一份全国各省份最低工资排名，我省

排名不甚理想。同时，省人社厅表示今年将会适时调整最低工资
标准。我省各市最低工资标准究竟调整到多少比较合适？对此，
参加省两会的代表、委员们有话要说。

政府工作报告回应本报“我给
省长捎句话”热点建议

养老金至少提高10%

最低工资要和CPI挂钩
省人大代表康正和：

必须从根本上调整最低工资的依据标准

和“调整机制”，最低工资应该和社会发展、经

济指数，尤其是和国民经济增长指数GDP增

幅、政府财政收入、企业平均利润率和价格指

数、CPI等“挂钩”。

至少要在1600元以上
省政协委员、合肥师范学院校长吴先良：

“目前的1000元，的确有些低了，至少要

在1600元以上，才能够有个最低保障。”随着

经济水平的不断发展，合肥的最低工资标准也

应该相应的提高，如果消费品都纷纷上涨，而

收入的增加幅度跟不上，就会出现收入倒挂，

肯定会影响百姓的生活质量，因此合肥的工资

收入就应该调整在一个合理的位置上。

工资收入应该在全国中等水平上
省政协委员、安农大统战部部长夏爱诚：

作为省会城市的合肥，最低工资收入应该

保持在全国的中等水平上。因为现在的房价、

物价等消费还真的不低，相对来说，支出就比

收入的比例大，百姓手中积存的钱就越少，这

也意味着将来养老的资金就越来越少，这一连

串的问题，都取决于现在最直接的收入问题。

与上一年职工平均工资同等
省政协委员管永星：

“在发达地区，管道工、木工、维修工等基

层劳动力可以与教授生活在同一个小区，见面

打招呼，拥有着同等的社会地位。”管永星表

示，这些基层劳动力通过自己的汗水赢得了社

会的尊重，获得了社会地位，同样很可贵。只

要他是一位拥有成熟技能的体力劳动者，他就

应当享有与职工平均工资同等的待遇，可以将

上一年的职工平均工资作为下一年的最低工

资标准。

最低工资标准最少1800元
省政协委员吴红斌：

“我觉得1800元作为最低工资标准比较

合适，这个数字还应当是去掉五险一金等额外

支付，拿到手里的工资。”吴红斌表示，随着物

价上涨，人们的生活支出也水涨船高，有调查

称50元在菜市场已经买不到多少菜，进一趟

超市最少两、三百元，还有孩子的教育支出等

等，所以最低工资标准的确应该涨了。

最低标准就是让居民衣食无忧
省政协委员严建文：

最低工资标准与我省的发展水平有很大

关系，在全国的排名、排序关系并不大，最主要

的是应当多花点力气做好经济，改善居民的生

活水平。

“我认为让居民衣食无忧就是最低工资标

准的基准线。”严建文表示。

社会保障高于最低工资标准
省政协委员马昭华：

“我觉得最低工资标准不是主要问题，关

键在于社会保障是否健全。”马昭华表示，社会

福利、失业保险、养老保险等社会保障是否能

够让居民生活无忧，或许比最低工资标准提高

来得更实惠，更有意义。

最低工资标准要提高
省人大代表潘同春：

提高最低工资标准，弥补城乡居民收入

差距，把城乡居民增收作为干部考核的一项

重要指标。今年还需要适时适度提高最低工

资标准，让老百姓能够享受到经济发展带来

的实惠。

自14日起，星报开通“我给省长捎句话”

两会连线，共收集1264条社情民意。对于其

中的6大热点问题，昨日的政府工作报告中，

回应本报“我给省长捎句话”热点建议。

养老金：提高10%是个保底数字

【民意期待】：2011年，政府就有相关文

件出台，说是将企业破产职工医保纳入城镇

职工医保范围，但是时至今日还并未落实。

【报告回应】：企业退休人员基本养老金

提高10%。

【委员点评】：省政协委员张俊杰：我认

为这是个保底数字，未来会越来越高，百姓的

生活也会越来越好。

个体户小微企业融资：解决就业问题

【民意期待】：随着经济的发展，民营企

业融资问题越来越明显。

【报告回应】：民营经济发展全方位优化

发展环境，出台强有力支持政策，建立专项扶

持资金，重点用于项目贴息和融资担保。

【代表点评】：省人大代表韩国胜：政府

解决中小企业融资，不仅仅是解决融资难的

问题，同时也是解决一部分人的就业问题。

公民道德：政府引导良好风尚

【民意期待】：希望加强道德教育，公德

培养。

【报告回应】：政府工作报告回应：深化

公民道德实践和精神文明创建活动，形成知

荣辱、讲正气、作奉献、促和谐的良好风尚。

【委员点评】：省政协委员黄昕珩：政府、

社会给予精神文明创建相关扶持政策，必将

会对公民道德水平有提升。

物价上涨：政府可以控制价格平稳

【民意期待】：工资的收入，始终赶不上

消费价格。希望物价能够降一些，再降一些。

【报告回应】：居民消费价格涨幅控制在

3.5%。

【代表点评】：省人大代表完颜旭辉：这

个数字的公布，让我们能够很清楚地认识到

今年我省的各项经济指标都在上升。

环境保护：让天更蓝、水更清

【民意期待】：希望有一天，天空不再是

雾蒙蒙的，呼吸的空气是非常清新的。

【报告回应】：今年完成人工造林286万

亩，建设城市绿道300公里，创建生态市，建

立健全空气质量监测预警机制。

【代表点评】：省人大代表王琼：百姓纷纷

提出了保护环境问题，在政府报告中得到具体

表现，更明确地落实到实处。这在某种程度上

也是政府给百姓的承诺，也预示着，政府有能

力让江淮大地天更蓝、山更青、水更净。

医保统筹：实现异地看病无忧愁

【民意期待】建议取消医保定点医院、降

低无业人员养老保险问题缴纳金。

【报告回应】：实现城镇基本医保省内异

地结算，巩固扩大城乡居民社会养老保险制

度的全覆盖成果。

【代表点评】：省人大代表董燕：医保省

内异地结算，可以说是广大普通百姓的福

音。这意味着今后我们偏远地区或者经济欠

发达地区的百姓，生病、住院都可以选择到好

一些的医院救治。
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